

No. 1235

# サヨナラ“ペレ”

— 国立競技場 —

王様ペレが“神技”を披露した。「ペレ・サヨナラ・ゲームイン、ジャパン」と銘打ったニューヨーク・コスモスと日本チャンピオン古河電工の第一戦は9月10日国立競技場で行われた。試合は前半7分巨漢キナーリアの器用なシュートでコスモスが先制。ペレは古河電工の前田の執ようなマークに往年のペレにはない場面をしばしば見せていた。しかし、王様ペレ、その衰えをカバーして余りあるものを隨所に見せていた。古河電工のGK佐藤は世界の超一流選手が繰り出すカミソリシュートを再三の美技で阻み善戦。後半に入ってカナーリアらの速い攻撃で、18分、22分を得点し逆転。終了直前のゴール前FKではお目当のペレがポスト左上に直接けり込む妙技を見せた。

# 大名民宿

— 山梨・勝沼 —

山梨県・甲府盆地を見おろす勝沼町の一角に柏尾山・大善寺という古い寺がある。この寺は今から1200年前、僧行基によって創建されたと伝えられている。代々皇室の祈願所となり、隆盛を極めた。が、長い年月の間に興亡の歴史をくり返したこの寺も今日、その面影だけをわずかに残し、荒れ放題であった。たまりかねた住職さん一家は何とか復興したいと考え民宿を始めた。ねらいは当った。かって諸国の大名だけしか宿泊できなかった部屋でくつろぐ観光客、部屋の片隅には由緒ある仏像や重要文化財の品々が並べられている。外に目を移せば、そこには江戸三名園の一つがある。その上、希望者には国宝、薬師堂で住職自から座禅の指導に当ってくれる。この宿に泊り、その多くの文献の中から自分の家系を発見した人もいるという。広い部屋、美しい庭、数々の国宝と重要文化財、今この“大名民宿”は静かな人気を呼びつつある。